

cours des artistes et des producteurs belges a l'Exposition universelle qui sera ouverte à Vienne, en 1873 :

- MM. Adan (H.-P.), directeur général de l'administration des contributions directes, douanes et accises, ancien membre de la Commission belge de l'Exposition universelle de Paris, 1867 ;
Ancion (Alfred), fabricant d'armes, à Liège ;
Annoot-Braeckman (Hip.), imprimeur, à Gand ;
Bède (Emile), constructeur-mécanicien, membre du Conseil supérieur de l'industrie et du commerce et ancien président de la Chambre de commerce de Verviers ;
Begasse (Jos.), fabricant de couvertures de laine, consul d'Autriche-Hongrie, à Liège ;
Bellefroid (L.), directeur général de l'administration des beaux-arts, des lettres et des sciences et de l'administration de l'agriculture et de l'industrie au ministère de l'intérieur ;
Bender (Val.), chef de Notre musique militaire, inspecteur des musiques de l'armée ;
Boch (V.), fabricant de produits céramiques, vice-président de la Chambre de commerce de Mons, à Saint-Vaast ;
Brialmont, colonel du corps d'état-major, ancien membre de la Commission belge de l'Exposition universelle de Paris, 1867 ;
Casier (J.-A.), sénateur et industriel, à Gand ;
Crabbe (Prosper), propriétaire, à Bruxelles, membre de la Commission belge de l'Exposition internationale de Londres, 1872 ;
Cumont (Ch.), industriel, président de la Chambre de commerce d'Alost, ancien membre des Commissions organisatrices des Expositions internationales de Paris, 1867, et de Londres, 1871 ;
d'Andrimont (Léon), ingénieur des mines, prési-